

“Automatizamos tareas administrativas para que RRHH se enfoque en personas”

SERGIO RUIZ PRESIDENTE DE SIGNATURIT GROUP

Signaturit Group es uno de los actores de referencia en el campo de los servicios de confianza para crear transacciones digitales seguras. Hablamos con su presidente, Sergio Ruiz.

¿Cuáles fueron los orígenes de la empresa?

Signaturit fue fundada en 2013 por un motivo específico: la frustración de uno de sus socios cuando no pudo firmar una ILP por estar en una ciudad distinta. En 2021, la empresa se unió a Ivnosys y Universign creando Signaturit Group, participado por Providence Strategic Growth (PSG) y consolidándose como el proveedor europeo líder. En 2024 se unió al grupo la compañía francesa Vialink y gracias a ello nos hemos convertido en una plataforma de transacciones tecnológicas end-to-end, con una gama más amplia de soluciones y servicios como la identificación y verificación de documentos.

¿Cuál es la propuesta de valor que ofrece Signaturit Group en el campo de la firma y la confianza digital?

Signaturit Group ofrece soluciones en el ámbito de los servicios de confianza para crear transacciones digitales seguras end-to-end, de acuerdo con los estándares establecidos por el reglamento europeo eIDAS, el eSign Act, GDPR y Ueta Act de EE. UU. y el Indecopi e Indotel de LATAM, por lo que garantiza el cumplimiento de la normativa. Nuestras innovadoras soluciones basadas en la nube cubren las áreas de firma electrónica, entrega electrónica, identificación electrónica, emisión y gestión de certificados digitales, así como soluciones para la gestión de notificaciones gubernamentales. Con la adquisición de Vialink, nuestra plataforma modular incluye la identificación y autenticación de los firmantes, el análisis automatizado del fichero de clientes (KYC), la prevención del fraude, la validación de la firma electrónica y el archivo de documentos y ficheros con valor probatorio.

¿A qué perfil de cliente se dirigen?

Nos enfocamos en sectores que requieren



altos niveles de seguridad y cumplimiento normativo, como la banca, la administración pública, los seguros, la inmobiliaria, la automoción y el sector legal. No obstante, prestamos servicio a todos los sectores del ecosistema empresarial que requieran de nuestros productos, sin discriminar si son grandes empresas o PYMES.

¿Con qué novedades acuden a HR Expo 2024?

Los departamentos de RRHH se enfrentan con frecuencia a retos como la recopilación de documentos, la verificación de la identidad y el cumplimiento de la normativa. Con Vialink les ofrecemos una solución completa que transforma este proceso automatizando la recogida y verificación de documentos y reduciendo drásticamente el tiempo dedicado a tareas administrativas. Además, nuestra tecnología de verificación biométrica y facial garantiza la seguridad y precisión de los datos, protegiendo a la empresa de posibles fraudes.

Con Signaturit Group, los candidatos experimentan un proceso de incorporación más rápido y sencillo. Además, la firma electrónica de contratos agiliza el proceso y ofrece una experiencia más moderna y eficiente. De este modo, los departamentos de RRHH pueden centrarse en lo que importa: construir relaciones sólidas con los nuevos empleados.

¿Cuáles son los planes de futuro de la compañía?

Los planes de futuro de Signaturit Group se centran en iniciativas estratégicas clave como la implementación de mejoras en inteligencia artificial y prevención de fraude a lo largo de nuestro portafolio o la adaptación a las nuevas regulaciones europeas, como la normativa eIDAS 2. Otra área de enfoque es el crecimiento en el mercado de pequeñas y medianas empresas (SMBs), a quienes ofrecemos soluciones de autoservicio diseñadas para este sector en expansión.

